

子どもに毒になる親って？

NPO法人さやま保育サポートの会
代表 諏訪きぬ

いい親になるってなかなか大変なことですね！子育て中にそんなことをよく思いました。離乳食を口から押し出す子にイラっとする！「もっともっとオー」と相手を求める子をわずらわしく思う！言い聞かせても言うことを聞かない子に手を上げる…。子どものよくないところをくどくど言う！夏休みは子どもと親の格闘の日々でもありますね！？先日ショッキングなタイトルの本に出会いました。アメリカの精神医学者スーザン・フォワードが出した『毒になる親 一生苦しむ子供』は、2001年に翻訳されて以来、“毒母”という派生語も生まれているとか。子どもの毒になる親の特徴は「子どもは親に恩があると思う」「子どもを所有物と思う」「会話が無い」「子どもの感情を抑えつける」「子どもの批判ばかりする」「子どものプライバシーを認めない」「子どもが考えたことを否定する」の7つ。自己肯定感・自尊感情の低い日本の子どもたち。親たちがそんな「感情の種」を植え付けているかも…。点検は夏休みの宿題にして。

西の方から次第に梅雨が明けてきました。関東地方も7月22日には梅雨明け宣言が出ました。いよいよ蝉の声高い真夏の到来です。焼けつくような暑い日も、蒸し暑さでいっぱいの日も、滝のような雨の日もプレイス奥富は“集団エコの場”。皆さんさわやかな風の下、ゆったりと過ごされて…。別世界のように！！



気持ちいい・・・❤️
恒例のタッチケア・・・母も子も
気持ちいい。“お母さんの手、
あったか～いね！”



虫歯予防デーをきっかけに…。おひとり、おひとり診ていただきました。



♪さ～さのは さ～らさら♪
今年も願い事が叶いますように

幼稚園見学会



幼稚園側の協力の下、有意義な時を過ごさせていただいています。「百聞は一見にしかず」を見せていただき、みなさん新たな感動が生まれているようです。



幼稚園見学が始まり、園とお邪魔したみなさんとふれあっています。



園長先生の説明をお聞きして…。



質問にお答えします。



園庭内もご案内して頂きました。



各園様とも、場所を設定して頂いています。

